

➤ RODRIGUE BEAUBOIS

Pessimisme pour Beaubois

Le groupe France commence ce lundi sa préparation aux JO de Londres (27 juillet-12 août) à l'INSEP par des tests médicaux et une réathlétisation. Mais les 18 joueurs présélectionnés s'y rendront en ordre dispersé. « *Il y a ceux qui ont arrêté depuis un moment, ceux qui viennent de couper et ceux qui sont encore en compétition* », explique Collet, qui attend cinq joueurs lundi (Bokolo, Diawara, Gelabale, Séraphin, Traoré), deux mardi (Albicy, Batum) et quatre ou cinq mercredi (De Colo, Mahinmi, F. Pietrus, un éliminé ou deux de Pro A), avant les derniers de la troupe (finaliste[s] de Pro A) et le trio Turiac-Parker-Diaw.

Restent deux incertitudes : Noah et Beaubois. « *Joakim va venir, mais nous n'avons pas de nouvelles... Les quelques informations glanées récemment laissent penser qu'il allait mieux après son entorse de la cheville. Pour Rodrigue, je suis très pessimiste. C'est compliqué* », souffle Collet dans une allusion aux pressions que pourraient exercer les Dallas Mavericks, dont le propriétaire, Mark Cuban, n'est pas le premier supporter des compétitions internationales... – Ar. L.

L'Équipe – Vendredi 8 juin 2012

